
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 78, DE 23 DE JUNHO DE 2.015. 
 
   ANA BEATRIZ COSCRATO JUNQUEIRA, VEREADORA À 
CAMARA MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE 
LHE SÃO CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente da deliberação do Plenário, na 
forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

 1- Quais as razões dos atrasos ocorridos na obra de reforma 
da Escola Municipal Francisco Gomes de Souza? Em resposta 
enviada para o Legislativo ficou constado, porém sem qualquer 
comprovação, que houve atraso nos repasses do Estado. Se 
assim ocorreu encaminhar comprovaçào de tais atrasos 
comparando o cronograma de desembolso do convênio e o 
efetivo repasse realizado pelo Estado. 

  
  

 
Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 23 de junho de 2015. 

 
 
 
 

 
ANA BEATRIZ COSCRATO JUNQUEIRA 

Vereadora 
 
 
 

 


